

Pensée du jour – Thought of the day

Octobre - October 2018

MARDI 30 OCTOBRE 2018

Pensée du Jour : "Si un couple n'est pas enraciné dans l'Amour et le Respect Mutuel, il ne survivra pas quand viendront les adversités de la vie." (Lc 13, 10-17)

Thought of the Day: "If a couple is not rooted in Love and Mutual Respect, it can't survive when life adversities will come." (Lk 13, 10-17)

Panse pou Jodi a : "Si moun ki marye pa aprann youn renmen epi respekte lòt, koup la ap kraze lè pwoblèm ak difikilte lavi a prezante." (Lk 13, 10-17)

DIMANCHE 21 OCTOBRE 2018

Pensée du Jour : "Si vous ne travaillez pas pour élever le niveau spirituel et matériel de vos semblables, vous n'êtes pas un vrai leader."

Thought of the Day: "If you don't work toward the spiritual and temporal elevation of your fellow humans, you are not a true leader."

Panse pou Jodi a : "Si ou pa fè sa ou kapab pou kondisyon lavi sa k bò kote yo vin miyò, ou pa yon bon lidè." (Saint Théophilacte sur Mc 10, 43)

JEUDI 18 OCTOBRE 2018

Pensée du Jour : "Si vos paroles ne guérissent pas les coeurs brisés, c'est qu'elles ne sont pas inspirées par l'Esprit-Saint."

Thought of the Day: "If your words don't heal the wounded souls, this means they are not inspired by the Holy Spirit."

Panse pou jodi a : "Si pawòl w ap di pa geri kè moun, se paske ou pa kite Lespri BonDye menmen ou." (Saint Eusèbe)

MARDI 2 OCTOBRE 2018

Pensée du jour : "Si vous ne vous mettez pas dans un processus continu de conversion, vos prières auront de la difficulté à être exaucé." (Saint Chrysostome sur Mt 18, 10).

Thought of the Day : "Perpetually convert yourself and your prayers will be heard quickly by the Almighty."

Panse pou Jodi a : "Toujou repanti lè w peche; se pi bon fason pou priyè w egzose."

Pensée du jour – Thought of the day

Septembre 2018

DIMANCHE 23 SEPTEMBRE 2018

Pensée du jour : “Si vous ne vous désolidarisez pas des ambitieux et des jaloux, la guerre n’en finira pas de frapper à votre porte.” (Mc 9, 11-17)

Thought of the Day : “If you continue supporting the ambitious rather than the helpers, you are giving fuel to the fire of warship in our world.”

Panse pou Jodi a : “Aprann bay tou ambisye yon bwa long kenbe. Apiye w sou moun ki vle ede ak sèvi, konsa n-a gen lapè sou latè.”

VENDREDI 21 SEPTEMBRE 2018

Pensée du jour : “Pour convertir un pécheur invétéré, notre moralité et nos charismes doivent être accompagnés d’une attitude humble et accueillante.”

Thought of the Day: “To remove someone from the hardened state of his/her sins, we need to accompany our morality and talents with a humble and welcoming attitude.”

Panse pou Jodi a : “Pou w konvèti yon moun ki fon nan sa ki mal, se pou w toujou gen anpil sans akèy nan ou, menm si ou gen anpil talan.”

MARDI 18 SEPTEMBRE 2018

Pensée du jour : “Si nous n’employons pas des termes qui élèvent au lieu de ceux qui rabaissent et dénigrent, nos couples, communautés et sociétés finiront par disparaître. “ (Lc 7, 11-17).

Thought of the Day : “If we don’t use words that elevate in place of those which denigrate, our family and society will no longer remain in existence.”

Panse pou Jodi a : “Si nou pa pran abitid itilize pawòl k ap leve diyite moun nan plas sila yo k ap denigre, n ap sezi wè fanmi ak sosyete nou yo sou wout pou yo disparèt.”

LUNDI 17 SEPTEMBRE 2018

Pensée du jour : “S’il n’y a pas de bonté dans la gestion des choses et assez d’humilité face aux réalités spirituelles, le miracle n’aura jamais lieu.” (Lc 7, 1-11)

Thought of the Day : “If there is no goodness in our management of worldly things and not enough humility regarding spiritual realities, we will not see miracles.”

Panse pou Jodi a : “Si moun sispann gen bon kè nan aktivite materyèl, si yo pa aprann bese tèt devan prezans BonDye, pa gen mirak k ap rive fèt sou tè a. ”